
FORUM'info Conseil général du 26.03.2025 
Le Conseil général s’est réuni ce mercredi 26 mars et a pu profiter d’une présentation 
complète par M. Stefan Caliaro, président du Syndicat des eaux (TLN). Merci à lui pour ses 
explications sur les enjeux de notre réseau et pour ses réponses éclairantes quant à 
l’augmentation des prix, explications que vous retrouverez dans le PV du CG. 

Nous débutons cette législature avec une relative unanimité entre les partis. En effet, après 
les communications du Conseil municipal, les demandes de crédit d’engagement, de 
transformation d’un poste d’éducatrice/teur, la nomination de l’organe de révision des 
comptes ainsi qu’une adaptation du règlement du personnel ont été acceptées. 

S’en est suivi une série de décomptes finaux, tous très bien maîtrisés et sans aucun 
dépassement notable. Enfin, pour finir la soirée sur une note cocasse, le constat que ni notre 
municipalité ni l’Office des ponts et chaussées ne sait pourquoi du sable est encore rajouté 
à ce jour sur les pavés en vieille ville : peut-être pourrions-nous profiter de renflouer 
également la plage !?! 

Joël Gugger, au nom de Forum neuvevillois 

#icibatmoncoeur 


